
Перед 
чабанской I 
страдой

Через несколько дней! 
овцеводы начнут стриж* ; 
у овец — итог их много ; 
невной трудной работы. 

Становясь иа ленинскую 
юбилейную вахту, работ
ники овцеводства обяза
лись получить с каждой 
овцы по 4,5 килограмма 
шерсти и продать его го= 
ударстиу 2145 тонн.

В колхозах и совхозах 
«ынче пойдет в стрижку 
>80 тысяч овец. В районе 

оудет действовать более 
Ю стригальных пунктов; 

Для их обслуживания 
потребуется большое ко
личество стригалей, под
носчиков, специалистов по 
галадке оборудования, 
классировщиков и т. д.

Одна из главных задач 
— своевременная подго
товка стригальных пунк
тов. В этом отношении
хороший опыт накоплен 

балахоновцев. Здесь 
гже очищены и побелены 
помещения, в них соору
жаются столы, приводят-
ся в готовность стригаль
ные машинки, подбирают
ся люди для работы.
Всесторонне готовятся к 
чабанской страде овцево
ды колхозов «Родина», 
имени Ленина и других 
хозяйств.

Вместе с тем подготов
ка к стрижке во многих 
хозяйствах вызывает 
серьезную тревогу. Мед
ленно идет оборудование 
пунктов в совхозах «Загор
ский», колхозе «Красная
звезда».

Не сделали серьезных 
выводов из прошлогодних 
уроков специалисты сов
хоза «Кочубеевский». Сро
ки стрижки здесь были 
растянуты из-за нехватки 
стригалей. Не подгото
вили их в нужном коли
честве и в этом году. По
добная картина наблю
дается и в совхозе «Ро
дина».

Важной фигурой на 
стрижке является класси- 
ровщик. Недавно в районе 
проходили десятидневные 
курсы по их подготовке 

; Таких специалистов не 
; хватает в совхозах «Не
винномысский», «Загор 
скнй», «Кочубеевский» 
колхозе «Полярная звез 

[ да». Тем не менее, руко- 
I водители этих хозяйств 
; не прислали людей на 
! курсы.
! В этом году, как ни 
! когда, остро стоит вопрос 
! о качестве стрижки. Мы 
• не можем мириться с фак
тами, имевшими место в 
совхозах « Я евишюмыс» 
скин» в «Кочубеевский», 
когда около стригальных 
пунктов в лоду была раз
бросана шерсть. Чтобь 
не допустить подобных 
явлений, необходимо на 
каждом пункте создать 
контрольные посты, уста 
новить на них постоянное 
дежурство.

Особое внимание сЛё 
дует обратить на качество 
стрижки. Если с каждой 
овцы недоберем толь 
ко по 100 граммов шер 
стн, государство недополу 
чнт 38 тонн ценного 
сырья»

Особое внимание сле
дует уделить социалисти
ческому соревнованию, 
моральному и материаль
ному поощрению людей. 
Каждый человек должен 
знать нормы выработки,
размеры премиальных за 
высокой качество работы 
и перевыполнение норм. 
Партийные комитеты 
должны взять в поле свое’ 
го зрения все эти вопро
сы.

Н шоня~2вь1боры в Верховный Совет СССР

Кандидаты нерушимого блока коммунистов и беспартийных 
ЛЕОНИД СЕРГЕЕВИЧ СОБОЛЕВ, 

КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ СОВЕТА НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР
ПО СТАВРОПОЛЬСКОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ #28

Известный советский 
писатель Леонид Сер
геевич Соболев родил
ся в 1898 году в г. Ир
кутске, в семье от
ставного офицера цар
ской армии. С 1910 по 
1916 год обучался в 
Петербурге в кадет
ском корпусе, а с 1916 
года — в морском учи
лище.

Окончание Л. С. Со
болевым морского учи
лища совпало с Декре
том о роспуске старой 
армии и об организа
ции Красной Армии и 
Красного Флота. Доб
ровольно вступив во 
флот, Л. С. Соболев 
на эсминце «Орфей», 
совершил ледовый по
ход из Гельсингфорса 
в Кронштадт. Осенью 
1918 года он находился 
на курсах усовершен
ствования командного 
состава; в июле 1919 
года, будучи младшим 
штурманом линейного 
корабля «Андрей Пер
возванный», Л. С. Со
болев принимал уча
стие в подавлении 
контрреволюциейн ого 
восстания на форте 
«Красная Горка».

С 1920 по 1928 год 
Леонид Сергеевич слу
жил на Кораблях Бал 
тийского флота в 
разных командных 
должностях, главным 
образом штурманом. 
В 1928 году перешел 
на штабную работу и 
до 1931 года был пер
вым помощником на
чальника оперативного 
отдела штаба Балт
флота.

В 1931 году Л. С. Со
болев демобилизовал
ся и всецело отдался 
литературной Деятель
ности. В 1933 году был 
издан его первый ро
ман «Капитальный ре

Плантации 
в чистоте

X сессия 
райсовета

21 мая состоялась 
сессия районного Сове
та депутатов трудя
щихся, обсудившая воп
росы подготовки к 
уборке урожая в кол
хозе имени Чапаева и 
совхозе «Водораздель
ный^, а также о выпол

монт», сделавшим имя 
писателя широко из
вестным н'е только со
ветскому, но и зару
бежному читателю.

На I Всесоюзном

съезде писателей Лео 
нид Сергеевич изби
рается членом правле
ния Союза советских 
писателей, а с 1937 го 
Да является членом 
президиума Союза пи
сателей СССР.

В годы Великой Оте
чественной войны, бу
дучи военным коррес 
нондентом «Правды» 
и Политуправления 
Военно-Морского Фло
та, Леонид Сергеевич 
приобрел широкую из 
вестность как автор

В первой бригаде колхоза, име
ни Балахонова под кукурузой на 

и силос занято 300 гекта
ров. После двухкратного боронова
ния до и после всходов механи
зированное звено Ивана Филип
повича Кущева провело культи
вацию. Используя каждый пого- - 
жий час, звенья ручного труда 
пропалывают растения в рядках, 

Не дают возможности «поднять

головы» сорнякам механизаторы 
и на посевах подсолнечника.

Хорошо поработали на культи
вации трактористы В<П. Бонда
ренко, В. В. Белоусов и другие. 
Сменные нормы выработки они 
выполняли на- 140—150 процентов.

В. МИЩЕНКО, 
агроном первой бригады колхо» 
за имени Балахонова»

нений наказов избира
телей.

С докладами по пер
вому вопросу выступи
ли главный агроном 
совхоза «Водораздель
ный» Я. М. Лозовой и 
председатель колхоза 
имени Чапаева А. П. 
Ткаченко»

С содокладом — де* 
путат, председатель 
постоянной сельскохо
зяйственной комиссии 
райсовета И, М. Ива=

волнующих, глубоких 
по содержанию статей, 
военных рассказов и 
очерков о героической 
борьбе советского на
рода.

За участие в Вели 
кой Отечественной 
войне, а также и в 
войне с Финляндией в 
1939—1940 годах он 
награжден двумя ор 
денами Отечественной 
войны 1-й степени и 
шестью медалями Со
ветского Союза, а в 
1939 году удостоен ор
дена «Знак Почета» и 
в 1958 году — ордена 
Ленина. В 1968 году 
за выдающиеся заслу
ги в деле развития со
ветской литературы и

ненко».
По второму вопросу 

сделал доклад замес
титель председателя 
райисполкома В. П< 
Шевченко»

В прениях выступи
ли главный агроном 
районного управления 
сельского хозяйства 
И» Г. Кияшко, предсе
датель колхоза «Путь 
Ленина» В. В. Фролко, 
председатель Казьмин- 
ского исполкома сель

23—24 мая— 
массовая прополка 
пропашных 

в колхозах и совхозах

ВСЕ НА БОРЬБУ 
С СОРНЯКАМИ!

в связи с семидесяти
летием со дня рожде
ния Л. С. Соболеву 
присвоено звание Ге
роя Социалистического 
Груда.

Л. С. Соболев триж
ды — в 1958, 1962 и 
1966 годах — избирал
ся депутатом Верхов
ного Совета СССР.

В настоящее время 
Леонид Сергеевич яв
ляется секретарем Со
юза писателей СССР 
и членом правления 
Союза писателей 
РСФСР.

Общие собрания ра
бочих, инженерно-тех
нических работников и 
служащих локомотив
ного депо железнодо
рожной станции Ми
неральные Воды, Орд- 
жоникидзевского заво
да автотракторного 
электрооборудов а н и я 
Севере ■ Осети н с к ой 
АССР, Калмыцкой об
ластной писательской 
организации, колхоз
ников колхоза «Куба» 
Баксанского района 
Кабардино Балкар
ской АССР, медицин
ских работников Ес
сентукской курортной 
поликлиники выдви
нули Леонида Сергее
вича Соболева канди
датом в депутаты Со
вета Национальностей 
Верховного Совета 
СССР по Ставрополь
скому избирательному 
округу № 28. 
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Окружная избира
тельная комиссия за
регистрировала Леони
да Сергеевича Соболе
ва кандидатом в депу
таты Совета Нацио
нальностей Верховно
го Совета СССР по 
Ставропольскому изби
рательному округу 
№ 28.

ского Совета депутатов 
трудящихся Рь В. Де
мидова, директор сов
хоза «Невинномыс
ский» И. В, Божко, 
госинспектор Н е в и и- 
номысского меж
районного ПУНК" 
Та В. Здыбель, 
управляющий Кочубе
евским объединением 
«Сельхозтехника» В. Г. 
Солонин, председатель 
Янкульского исполкома 
сельского Совета де

Встреча 
с кандидатом 
в депутаты

21 мая вечером в клу
бе завода автоспецобо- 
рудования собрались 
колхозники, труженики 
совхозов, рабочие про
мышленных предприя
тий, врачи и учителя, 
чтобы встретиться со 
своим кандидатом в де
путаты Совета Союза 
Верховного Совета СССР 
Александром Митрофано
вичем Шевченко, знат
ным строителем треста 
«Ставропольхимст р о й», 
Героем Социалистическо
го Труда...

Заместитель председа
теля построй кома трес
та «Ставропольхимстрой» 
— доверенное лицо — 
Т. А. Ишкова рассказала 
о жизни и работе А. М. 
Шевченко,

Выступившие избира
тели: секретарь партий
ной организации завода 
автоспецоборудо в а н и я 
А. И. Черненко, заведую
щий мастерскими колхо
за «Казьминский» И. М. 
Шерстюков, акушерка 
Ивановской больницы 
М. Ф. Карпенко, секре
тарь партийного бюро 
завода ЖБИ И. И. Ко- 
валько, зоотехник бри
гады колхоза имени Ле
нина А. Е. Мирошников 
говорили от имени своих 
коллективов, что 14 ию
ня все как один придут 
на избирательные участ
ки и проголосуют за 
своего кандидата. Они 
давали наказы А. М. 
Шевченко. Выступая на 
собрании, А. М. Шевчен
ко рассказал о своей ра
боте, коллективе, побла
годарив избирателей за 
высокое доверие, —- выд
вижение кандидатом в 
депутаты Верховного Со
вета СССР, заверил, что 
постарается оправдать 
их доверие.

Участники встречи 
посмотрели концерт ху
дожественной самодея
тельности»

путатов трудящихся 
В. Н. Малушко, глав 
йый врач района Э» Г. 
Чкотуа, начальник про
рабского участка «Став- 
ропольсельхозмонт а ж» 
И» Ае Гребенюк и пер^ 
вый секретарь райко
ма КПСС В. А. Вырвы- 
хвостк По обсужденным 
вопросам депутаты при 
няли решение.

Отчет о работе сес
сии читайте в следую
щем номера газеты,



Сорнякам и вредителям бой
Прошедшие в ми- * 

нувшем году пыльные 
бури нанесли хозяйст
вам нашего района не
малый ущерб. Помимо 
того, что на больших 
площадях погибли по
севы, обеднен плодо
родный слой почвы, 
ветры занесли на поля 
семена злостных сор
няков.

Сейчас, в условиях 
благоприятной весны, 
особенно дают о себе 
знать карантинные сор
няки — амброзия, пас
лен колючий, горчак 
розовый и другие. Нет 
нужды доказывать, ка
кой огромный ущерб 
наносят сорняки сель
скому хозяйству. Там, 
где они появляются, 
урожайность зерновых 
и других культур сни-, 
жается до 40 процен
тов.

Сорняки опасны еще 
и тем, что они быстро 
размножаются даже в 
засуху, являются носи
телями вредителей и 
полезней сельскохозяй
ственных культур. Про
веденные недавно об
следования, по лей пока
зали, что только полы- 
нолистной амброзией в

районе заражено более 
42 тысяч гектаров, 
пасленом колючим —- 
850, горчаком розо
вым — 250 и повили
кой полевой — 376 
гектаров.

Беспрепятс т в е н н о 
вторгается амброзия в 
культурные севообо
роты колхоза имени 
Октябрьской револю
ции. Этот злостный 
сорняк оккупировал 
уже свыше 9 ты
сяч гектаров. 
Продолжает наступать 
на посевы совхозов 
«Родина», «Кочубеев
ский», «Загорский», 
колхозов «Путь Лени
на», «Полярная звез
да» горчак розовый. Он 
прочно обосновался на 
тысячах гектаров. Для 
сорняков, как известно, 
не существует границ, 
поэтому сейчас созда
лась угроза, что они 
могут переметнуться 
не только в хозяйства 
нашего района, но и на 
поля соседнего края.

Решением крайис
полкома наложен ка
рантин на шалфей лан
цетолистный. В этом 
же решении указаны

конкретные пути борь
бы с сорняками, Одна
ко руководители и спе
циалисты хозяйств ма
ло делают для то
го, чтобы локализо
вать и ликвидировать 
сорняки. К чему 
приводит самоуспоко
енность, говорят такие 
факты. В ряде мест в 
лесополосах и садах 
распространяются фи- 
локсера восточная, пло
дожорка и другие виды 
вредителей сельского 
хозяйства.

В каждом хозяйстве 
имеются средства борь
бы с сорняками и вре
дителями. К услугам 
специалистов химиче
ские препараты и тех
ника. Надо только все 
эти средства привести 
в действие, поставить 
их на службу урожаю. 
Нет сомнения в том, 
что все затраты по 
борьбе с сорной расти
тельностью, сельскохо
зяйственными болезня
ми и вредителями оку
пятся с лихвой.

С. ЗДЫБЕЛЬ, 
госинспектор Невин
номысского межрай
онного пункта.

Прошел дождь и улица имени Ленина возле РСУ стала непроходимой. 
Тосмотрите на снимок и вы убедитесь в этом. Кто же наведет здесь 
юрядок?

НА РАЙОННЫХ совещаниях жи
вотноводов часто поднимается 
вопрос о повышении качества 

молока. Приводится немало фактов, 
когда в результате неудовлетвори
тельного кормления коров, нарушения 
технологии доения, несвоевременной 
отправки продукции на сливные 
пункты, молоко теряет качество и хо
зяйства несут большие убытки.

Однако из критики этих недостат
ков многие руководители и специа
листы хозяйств еще не сделали долж
ных выводов. По-прежнему на молоч
ные заводы поступает большое ко
личество некондиционного, повышен
ной кислотности и загрязненого мо
лока. С наступлением теплой погоды 
увеличивается приток' молока повы
шенной кислотности. Достаточно при
вести такие факты. В первом квар
тале текущего года от общего коли
чества на Невинномысский молоко
завод поступило 15 процентов мо
лока повышенной кислотности. Осо
бенно много продукции низкой кон
диции сдали колхозы имени Ленина, 
«Казьминский», «Путь Ленина» и 
другие. Были случаи, когда завод 
возвращал колхозу имени М. Горь
кого кислое молоко.

Катастрофически возросла кислот
ность молока в апреле. Рекорд в 
этом отношении побили колхозы 
«Полярная звезда», «Казьминский», 
«Красная звезда», «Путь Ле
нина», имени Ленина. Более 
90 процентов молока отсюда 
поступило с кислотностью 20 и выше 
градусов.

В хозяйствах района наблюдается 
резкое снижение содержания жира в 
молоке. Если в первом квартале 
прошлого года жирность в целом по 
району составляла 3,63 процента, то 
за соотвествующий период нынеш
него она оказалась ниже базисной на 
0,2 и составила 3,5 процента. В пере
счете на кондиционное колхозы и сов
хозы потеряли 2381 центнер молока 
на 30960 рублей. Особенно низка 
жирность в колхозах имени Ленина, 
имени М. Горького, имени Октябрь
ской революции, совхозах «Невин
номысский», «Восход» и «Загорский».

Большие убытки терпят хозяйства 
из-за повышенной кислотности про
дукции. Если в первом квартале 
недополучено 2864 рубля, то только 
в апреле по той же причине потеряно 
3465 рублей.

Каковы же причины поставок не
кондиционного молока? Коротко от
ветить на этот вопрос можно так: на 
фермах очень низкая культура про
изводства. Представители нашего за
вода побывали во многих хозяйствах, 
детально ознакомились с порядками 
на фермах, работой и условиями 
труда животноводов.

К сожалению, мы даже не можем 
назвать такую ферму, которая могла 
бы послужить примером достойным 
для подражания. Взять хотя бы 
совхоз «Невинномысский». Коровы 
там грязные, фляги с молоком стоят 
открытыми в проходах коровников, 
зачастую у доярок не хватает цеди
лок для фильтрации молока.

Подобные недостатки присущи 
большинству ферм колхозов и сов-

НИЗКОЕ
КАЧЕСТВО
БОЛЬШИЕ
УБЫТКИ
хозов района. В каждом хозяйстве 
созданы зооветеринарные службы. 
Специалисты обязаны учить живот
новодов правилам обращения ,с мо
локом, соблюдению личной и произ
водственной гигиены. Но как ни 
странно, повсеместно этого не чувст
вуется. Иначе как расценивать такие 
факты, что фляги с молоком на мно 
гих фермах выставляются на солнце. 
Далеко не на всех фермах оборудо
ваны помещения для сбора и хране
ния молока, часты перебои с горячей 
водой для мытья посуды и фильтров. 
Отсуствуют стеллажи для молочной 
посуды.

Вопиющие беспорядки царят на 
второй молочнотоварной ферме сов
хоза «Водораздельный». Молочная 
посуда хранится в моечном отделе
нии на грязном полу. У многих доя
рок нет халатов.

Нередко между хозяйствами и 
молокозаводом возникают споры из- 
за показателей жирности молока. 
Однако претензии руководителей и 
специалистов хозяйств не всегда бы
вают обоснованными. И вот почему. 
На многих фермах совершенно без
действуют лаборатории. Буквально 
со всех ферм молоко отправляется 
в неопломбированных флягах и цис
тернах. Сдатчики за принятую с 
ферм продукцию в сопроводитель
ных документах не расписываются и, 
по сути дела, никакой ответственности 
не несут. Нелья считать нормаль
ным и такое явление, что на многих 
фермах нет весов. Количество про
дукции определяется по объему фляг. 
Отсюда и возникают недоразумения.

В 1970—75 годах в нашей стране 
будет осуществлен прием молока по 
новому государственному стандарту. 
Это налагает на животноводов более 
серьезные задачи. Однако, как по
казали исследования продукции на 
бактериальные показатели — резуль
таты явно не утешительные. Из 
поступившего в первом квартале мо
лока на завод первого класса оказа
лось лишь 6, второго 37 и третьего 
57 процентов.

Новый ГОСТ предъявляет высокие 
требования к животноводам и специа
листам. Поэтому уже “сейчас необхо
димо раз и навсегда отрешиться от 
беспорядков на ферме. Высокая куль
тура производства, строгое > соблюде— 

" ние правил гигиены должны востор
жествовать всюду. От этого хозяйства 
будут только в выигрыше.

Г. ПЕТРУХИНА, 
заведующая производством Невин
номысского гормолзавода.

UA ОДНОМ из по
лей колхоза име
ни Чапаева мы 

•азговорились с трак- 
ористами, которые 
ультивировали между- 
ядия кукурузы.

—• Дела идут непло- 
о, рассказали они 
ам. — Понимаем, что 
т нашего труда зави- 
ит урожай. Стараемся 
делать все, как можно 
ыстрее и лучше. Одно 
от только плохо. Се- 
□дня на работу выела- 
и рано, магазины бы- 
и еще закрыты и ку- 
>ева не купили. Хоть, 
►еги в село за папйро- 
ами. А путь неблиз-- 
:ий.

А под конец один из 
ракторйстов в сердцах' 
1РОСИЛ:~'

— И куда . только 
орговые работники 
мотрят, Вот в прощ- 
:ом году было лучше. 
7 нас на/полевом ста- 
:е был ларек. Заведо- 
ал да наш учетчик. 
1ожно было мине- 
альной воды выпить, 
апиросы и спички 
упить. Почему и нын- 
е так не сделать?

Упрек вполне спра- 
едливый.

На полевом стано 
первой бригады меха
низаторы, собравшиеся 
на обед, в один голос 
заявили:

— Мы уже больше- 
месяца, как пришли 
сюда, но ни одного 
торгового работника на 
полевом стане и в гла-’ 
за не видели, хотя

вание хлеборобов в 
поле, — к председа
телю Ивановского сель
по В. Симонову.

Сначала он долго не 
хотел ничего понимать.

— Зачем так волно
ваться, — утешал он. 
— Мне жалоб от трак
тористов не поступало.

На полевых станах мы

колхоза нет больше 
никаких других дел, 
кроме того, чтобы зво
нить председателю сель
по и узнавать, нужна 
ли ему автомашина для 
поездки по полевым 
станам.

Но оставим это на 
совести самого предсе
дателя сельпо, пусть он

с базы, потом их по ма
газинам развезти и...

А почему бы часть 
товаров не выдать спе
циально выделенным 
людям на полевых ста
нах? Так будет лучше...

— • Понимаю, пони
маю, — перебивает 
В. Симонов. — Это вы 
об. организации ларь

Наш рейд

ЖДАТЬ НАС ВАШЕ ПРАВО...
ждем их с нетерпением.

Не стоит - повторять 
"слов хлеборобов дру
гих бригад колхоза. 
Они,- -^а-'-йсключением 
небольших, не меняю
щих сутидела вариа
ций, пбхожи друг на 
друга, . как две капли 
воды.

. Поэтому, не откла
дывая дела в долгий 
ящик. и помня 
просьбы механизато
ров, мы сразу же по
шли к тому человеку, 
ют которого в первую 
очередь зависит это са> 
мое торговое обслужи-

бываем. У нас сущест
вует договоренность с 
правлением колхоза 
имени Чапаева и лично 
с председателем А. II. 
Ткаченко о выделении 
по пятницам грузовой 
автомашины. Три раза 
так и было. А вот в 
последнюю пятницу 
машины не было. Я 
сам позабыл позвонить 
Ткаченко, а он мне 
тоже не напомнил.

И сказано это было 
с такой обидой, как 
будто у председателя

сам разбирается в том, 
кто должен звонить.

— Могут ли хлебо
робов удовлетворить 
ваши редкие поездки 
по полевым станам, — 
упорно допытываемся 
у В. Симонова.

— Конечно, этого 
крайне недостаточно. 
— тут же соглашается 
он. — Но что мы мо
жем поделать. У нас 
нет автолавки. На все 
сельпо одна грузовая 
автомашина. Не разор
вешь же ее на части: 
надо и товары доставить

ков без продавцов го
ворите. Дело это хоро
шее и очень нужное. 
У нас такие есть в сов
хозе —■ « Меж дуречен- 
ский». На трех поле^ 
вых станах имеются.

— А почему же в 
колхозе имени Чапаева 
их нет?

— Были в прошлом 
году... на каждом поле- 
-вом стане. Люди по
добрались хорошие...

—- Так в чем же 
дело?

— Нынче еще никто

из них не приходил ко 
мне выписать товары.

— А вы с ними го
ворили об этом?

В ответ ни слова.
— Конечно, мы мог

ли бы сами завезти им 
товары, услышали пос
ле некоторого молча
ния. — Но что им не
обходимо? Спроса не 
знаем.
Еще хуже обстоит дело 

. с обслуживанием рабо
чих совхозов «Беломе- 

' четский» и «Кочубеев
ский» на полевых ста
нах. Впрочем, это не? 
удивительно. К руко
водству Беломечет- 
ским рабкоопом при- 

. шли молодые неопыт
ные специалисты., Йм 
должны,помочь руково
дители райпотребсоюза.

Впрочем, и не помощь, 
а главное — стрб< 
гий контроль со сторо
ны работников райпот
ребсоюза.

М. СИЛЬЧЕНКО, 
механик первой бри
гады колхоза имени 
Чапаева.

Л. ИВАНОВА, 
наш внешкорр.

Г. НАГАЕВ, 
сотрудник газеты.



Выборы в Верховный 
Совет СССР — важное 
политическое событие 
в жизни нашей страны. 
Успешное проведение 
этой кампании будет 
зависеть прежде всего 
от партийных, совет
ских и общественных 
организаций. Вот поче
му в нашем районе в 
эти дни развернулась 
широкая агитационно
массовая работа среди 
избирателей.

В населенных пунктах, 
на производственных 
участках работают 68 
агитпунктов и 7 клу
бов избирателей. Они 
стали центрами 
массово - политической 
работы среди избира
телей.

Под руководством 
партийных комитетов 
большую работу про
водят агитколлективы 
колхозов имени Чапа
ева, имени Октябрь
ской революции, «Ро
дина», им. Балахонова, 
совхоза «Восход» и 
других.

В агитпунктах и клу
бах избирателей этих 
хозяйств оформлены 
стенды, фотомонтажи, 
книжные выставки, по
священные достижени
ям советского народа в 
строительстве комму
низма, созданы столы 
справок, где собраны 
все материалы к выбо
рам в Верховный Со
вет СССР. Организо
вано дежурство агита
торов, проводятся бе
седы, лекции, докла
ды. Так, партком кол
хоза «Родина».во всех 
агитпунктах провел се
минары агитаторов, на 
которых выступили 
с докладами «Совет
ская избирательная си
стема — самая демо

кратичная в мире» 
учителя Е. А. Помоза- 
нова, П. М. Неретя, 
И. Р. Парфенов. О за
дачах агитаторов рас
сказали заведующие 
агитпунктами В. П. Ви
ноградов, В. В. Тка
ченко, секретарь парт
кома И. И. Мясоедов.

В эти дни агитаторы 
проводят беседы на 
производственных уча
стках, а также по мес
ту жительства. Особен
но содержательными 
выступлениями явля
ются беседы агитато
ров Николая Егорови
ча Емельяненко—учи
теля Краснояр с к о й 
средней школы, Влади
мира Ивановича Фи- 
липцова — агронома 
с. Алексеевка, Влади
мира Федотовича Ере
менко — тракториста 
станицы Воровсколес- 
ской. Часто выступает 
политинформатор Миха
ил Мефодьевич Богуц
кий — управляющий 
пятым производствен
ным участком. Они 
разъясняют колхозни
кам доклад Л. И. Бреж
нева и материалы тор
жественного заседания 
ЦК КПСС Верховного 
Совета СССР и Вер
ховного Совета РСФСР, 
посвященного 100-ле
тию со дня рождения 
В. И. Ленина. Знакомят 
избирателей с Положе
нием о выборах в Вер
ховный Совет СССР, 
изучают биографии кан
дидатов в депутаты.

Вместе с тем, от
дельные парткомы хо
зяйств с большим опоз
данием приступили к 
развертыванию массо
во - политической ра
боты навстречу выбо
рам.

Так, в колхозе «Во
дораздельный» агит
пункты для избирате
лей открылись только 
после 10 мая. Полит
информаторы, лекторы 
еще не выступали с 
лекциями и беседами. 
В совхозе не разверну
то социалистическое 
соревнование за дос 
тойную встречу выбо
ров в Верховный Совет 
СССР.

Допускается форма
лизм в организации 
массово - политической 
работы в колхозе 
«Казьминский». Здесь 
созданы агитпункты, 
они обозначены вывес
ками и указателями, 
но никакие мероприя
тия в них не проводят
ся. В агитпункте авто
гаража грязно и не
уютно. Он не оборудо
ван необходимой на
глядной агитац ней. 
План работы отсутст
вует, дежурство агита
торов не организовано.

Серьезные недостатки 
в массово - политиче
ской работе в период 
подготовки к выборам 
имеются в совхозах 
«Родина» и «Кочубе
евский», колхозе «Путь 
Ленина». Задача пар
тийных организаций за
ключается в том, что 
бы немедленно пере
строиться и в остав 
шиеся до выборов дни 
все свое внимание уде
лить этой важной по
литической кампании.

Сейчас наступил са
мый ответственный пе
риод подготовки к вы
борам. Проходят 
встречи с кандидата
ми в депутаты. Агита
торы должны познако
мить каждого избира
теля с биографиями

кандидатов и развер
нуть широкую агита
цию за то, чтобы все 
избиратели нашего рай
она приняли участие в 
голосовании и отдали 
свои голоса за лучших 
представителей нашего 
народа.

Проводя беседы на 
десятидворках, необхо
димо в то же время аги
таторам проверить пра
вильность составления 
списков избирателей. 
В своих выступлениях 
политинфо р м а т о р ы, 
лекторы, агитаторы 
должны раскрывать до
стижения советского 
народа в строительст
ве коммунизма, пока
зывать преимущества 
советской демократии 
перед буржуазной, мо
билизовать людей на 
успешное выполнение 
социалистических обя
зательств завершаю
щего года пятилетки.

Партийным организа
циям в массово - поли
тической работе сле
дует полнее использо
вать все средства и 
формы идеологической 
работы, привлекая учи
телей, специалистов 
сельского хозяйства, 
культурно - просвети
тельных работников.

Лекции, доклады, 
вечера вопросов и от
ветов, вечера молодых 
избирателей, устные 
журналы —вот далеко 
неполный перечень ме
роприятий, кото р ы е 
должны быть в плане 
работы каждого агит
пункта, клуба, Дома 
культуры.

Н. ТОЛСТИКОВ, 
зав. отделом пропа
ганды и агитации 
райкома партии.

Берлин. Па
мятник Влади
миру Ильичу Ле
нину был от
крыт недавно в 
столице ГДР. Он 
сооружен по про
екту советского 
скульптора на
родного худож
ника СССР Н. В. 
Томского.
Фото А Д Н — 
ТАСС

Тяжелая доля 
индейцев

РАСТЕТ ПРОДУКТИВНОСТЬ
Нельзя сказать, что

бы птицеферма второ
го производственного 
участка колхоза «Ро
дина» была в числе 
отстающих. В прошлом 
году от каждой кури
цы-несушки здесь было 
получено по 140 яиц, в 
то время, как коллек
тив фермы, возглавляе
мый старшей птични
цей В. Постниковой, 
при одинаковом корм
лении, равных услови
ях получил более чем 
по 160 яиц от несушки.

Причины отставания 
птицеводов второго 
участка были довольно 
объективно вскрыты на 
общеколхозном отчет
ном собрании. Оказа
лось, что там работали 
недобросовестные лю
ди, с которыми в пос
ледствии пришлось рас
прощаться.

Возглавить коллек
тив птицеводов было 
поручено Надежде Иг
натьевне Дениченко. 
Ее помощниками стали 
женщины, имеющие 
опыт Феодосия Вербиц
кая и Раиса Гузева. 
В настоящее время на 
ферме насчитывается 
3200 кур-несушек. 
Определяя рубежи на 
юбилейной год, птице
воды взяли скромные 
обязательства, ре
шив получить от каж
дой курицы-несушки 
по 140 яиц.

Соревнование среди

птицеводов разгорелось 
с первых дней юбилей
ного года. Условия его 
вскоре были оформле
ны и вывешены в ком
нате отдыха на видном 
месте. Здесь же были 
помещены распорядок 
дня, рационы кормле
ния птицы. Чуть за
брезжит рассвет, а 
женщины уже на птич
нике. В шесть утра 
первое кормление кур, 
затем в девять — вто
рое. Словом, через 
каждые три часа, пять 
раз в день куры полу
чают корм. На ночь, 
как правило, задается 
сухое зерно. По набо
ру кормов рацион бо
гатый необходимыми 
питательными вещест
вами. Зерно проращи
вается, приготавлива
ются дрожжи, зимой 
выдавали травяную 
муку, сейчас заменили 
измельченной зеленой 
массой. Кроме того, 
выдаются минеральные 
добавки. Около птич
ника, на выгульной 
площадке, всегда в дос
татке речного песка, 
ракушек. Бесперебойно 
имеется вода.

Должен сказать, что 
коллектив птицефермы 
постоянно интересует
ся успехами птичниц 
соседних бригад и де
лает все для того, что
бы не оказаться в числе 
отстающих. Первый 
квартал принес пер
вые успехи. От кури

цы-несушки было по
лучено по 45,8 яйца, 
а государству продано 
97620 яиц вместо 
95300 по плану.

Хороший трудовой 
подарок сделали пти
цеводы Первомаю. В 
апреле от каждой ку
рицы получили 
по 25,8, а сначала 
года по 71 яйцу, это 
немного не хватает 
до шестимесячного за
дания. За это время 
государству было от
правлено 138570 яиц 
— на 40750 больше, 
чем планировалось.

Не только деловым 
содружеством, взаимо
выручкой отличается 
коллектив птичниц. 
Каждой, из троих здесь 
работающих, присуща 
хозяйская струнка, бе
режливость.

Кормление кур осу
ществляется на отве
денной для этого пло
щадке. И что примеча
тельно, здесь не уви
дишь и зернышка, за
топтанного в навоз. 
Положенные 140 грам
мов кормов в сутки 
куры поедают пол
ностью.

Для повышения яй
ценоскости птичницы, 
не считаясь со време
нем, заготавливают и 
парят крапиву. Хоро
шо здесь поставлена 
профилактическая ра
бота против заболева

ний. Верным спутни

ком в этом деле явля
ется журнал «Птицевод
ство». Советы ученых 
и специалистов берутся 
на вооружение. По пер
вому сигналу птичниц 
готов оказать помощь 
веттехник В. И. Дмит
риенко.

Весной произведены 
прививки и другие 
профилактические об
работки. В помещении 
регулярно производит
ся побелка и дезинфек
ция. Все это позволило 
до минимума сократить 
отход птицы.

Рост продуктивно
сти птицы и хо
зяйский расход кор
мов, положительно ска
зались на себестоимо
сти продукции. Доста
точно привести такой 
пример: плановая себе
стоимость тысячи штук 
яиц определена в 52 
рубля 60 копеек. По 
итогам первого кварта
ла на этой ферме се
бестоимость составила 
30 рублей 14 копеек.

Первые успехи не 
вскружили головы пти
цеводам. Соревнование, 
начатое в честь 100- 
летия В. И. Ленина, 
продолжается. Есть 
все основания надеять
ся, что коллектив пти
цефермы досрочно 
справится со своими 
обязательствами и вый
дет в число передовых 
в колхозе.

В. ВИНОГРАДОВ, 
зоотехник второго 
производстве иного 
участка колхоза «Ро
дина»,

По отношению к индийцам — коренным жите
лям американского континента — колонизаторы на 
протяжении веков придерживались принципа: для 
Америки хорош только мертвый индеец. История 
колонизации Америки ~ это история истребления 
местных жителей. Остававшихся в живых индейцев 
сгоняли с плодородных земель и расселяли на пу
стынных и полупустынных территориях.

И. сейчас удел этого национального меньшинст
ва — голод и болезни. Продолжительность жизни 
индейцев — всего 44 года. Как показывает офи
циальная статистика, состояние 90 процентов жи
лищ, в которых ютятся эти «второсортные гражда
не» США, «не отвечает общепринятым стандартам». 
Для того, чтобы запастись на день водой, индеец 
порой вынужден совершать пешком многомильные 
«путешествия». Средний доход индейской семьи в 
два раза меньше того уровня, который на языке 
официального Вашингтона именуется «границей 
бедности».

Вот что пишет корреспондент буржуазного жур
нала «Лук»:

Горы, покрытые мохнатыми соснами, вдали снеж
ные вершины. Куда ни посмотришь, леса да бур
ные потоки. На этом фоне — убогая хижина ин
дейца. У лачуги нет окон. На протяжении всего 
года днем и ночью гуляет в ней ветер. Хозяйку 
это не беспокоит. «Я никогда не жила в доме с 
окнами», — замечает она.

Формально законы Соединенных Штатов не за
прещают индейцам покидать свои резервации и се
литься в городах. Однако покинув племя, индеец 
рискует не выжить в условиях жесточайшей ка
питалистической конкуренции. Может ли он снять 
себе жилище, имея жалкий заработок, которого не 
хватает даже на пропитание? Безработица среди 
индейцев, как утверждает статистика, достигает 
80 процентов.

Неудивительно, что численность коренного на
селения континента неуклонно сокращается.

В. Бородин,
(ТАСС)

Иран. У здания 
Общества ирано- 
сов'етской .друж
бы в Тегеране. 
Жители столицы 
знакомятся с фо
товыставкой, рас
сказывающей о 
жизни и дости
жениях Совет
ского Союза.
Фото В. Соболе
ва.

♦

14 июня—выборы в Верховный Совет СССР

Дойти до каждого По 
стра
нам 

мира



Телевядеяяе
25 МАЯ

16-50 — Программа передач. 16-55 — «Здрав
ствуй, доктор». 17-05 — Новости. 17-15 — 
Балет Азербайджана. Т. Бакиханов. «Каспийская 
баллада». 18-05 — Для старшеклассников. 
«Комсомольская юность моя». Посвящается XVI 
съезду ВЛКСМ. 18-25 — Ставрополье за не
делю. 18-40 — Короткометражный фильм. 19-00 
— Художественный фильм «Джамиля». 20-30 — 
«Время». Информационная программа. 21-00 — 
Телевизионный художественный фильм «Сердце 
Бонивура», 1-я серия. 22-30 — Спортивная 
панорама. 22-50 — Новости, программа передач.

26 МАЯ.
9-40 — Программа передач. 9-45 — Новости. 

9-55 — Открытие XVI съезда ВЛКСМ. Трансля
ция из Кремлевского Дворца съездов. 11-30 — 
Художественный фильм «Комсомольск». 12-50 
— «Горн». Пионерский тележурнал. 15-55 — 
Программа передач. 16-00 — Творческие порт
реты артистов Ставрополья. 17 00 — Ставрополь
ские новости. 17-15 — Наши гости. 17-30 — 
Ленинский университет миллионов. «Ленинизм 
и мировой революционный процесс». 18-00 — 
Информационная программа. 19-00 Концерт 
для делегатов XVI съезда ВЛКСМ. Трансляция 
из Кремлевского Дворца съездов. В перерыве —• 
новости. По окончании телевизионный художест
венный фильм «Сердце Бонивура», 2-я серия.

27 МАЯ.
17 00 — Программа передач. 17-05 — Но

вости. 17-15 — Матчевые встречи по художест
венной гимнастике. 17-40 — «Вся жизнь — 
танцы». Киноочерк. 18-00 — Щекинский экспе
римент. 18-30 — Киножурнал. 18-45 — Став
ропольские новости. 19-00 — Цветное телеви
дение. «Каменный гость». Фильм-опера. 20-30 
— «Время». Информационная программа. 21 00 

- Телевизионный художественный фильм «Серд
це Бонивура». 3-я серия. 22-05 — Киноконцерт. 
23-00 — Чемпионат СССР по спортивной гим
настике (в записи). Передача из Минска. 23-55 
— Новости, программа передач.

28 МАЯ.
17-00 — Программа передач. 17 05 — Но

вости. 17-15 — «Нашу Родину — нам защи
щать». 17-45 — Короткометражный фильм. 
18-10 — Ставропольские новости. 18-25 — Ле
нинский университет миллионов. «Роль партии в 
борьбе за досрочное выполнение пятилетки». 
(1966—1970 гг.). 18-50 — Концерт. 19-05 — 
— «Время». Информационная программа, 19-30 
— Спортивная передача. 21-15 — Телевизион
ный художественный фильм «Сердце Бонивура», 
4-я серия. 22-10 — Спектакль Ставропольского 
драмтеатра. «Дело, -которому ты служишь».

29 МАЯ.

Часто, читая газету, бросаются 
в глаза объявления: «Кочубеев
ской швейной фабрике требуют
ся...». II ко мне обращаются лю
ди с просьбой помочь устроиться 
на работу. Женщинам и девушкам 
я советую идти на швейную фаб
рику. Большой коллектив, сравни
тельно легкая работа, можно 
получить специальность Некото
рые высказывают сомнение, особен
но молодые:

— Заработки низкие и смен
ная работа не устраивают нас...

Так ли это? Основательны ли 
доводы?

Недавно мне пришлось серьез
но заняться изучением кадров и 
заработной платой на фабрике. Я 
пришел к выводу, что нельзя оби
жаться на заработки, исключая 
ряд отдельных случаев.

Сейчас на (фабрике трудится 
более 600 человек. Коллектив 
большой, однако постоянных кад
ровых рабочих очень мало. Так, в 
1969 году полный год проработали 
только 342 человека. Свыше 10 
лет работают 63 человека, от 5 до 
10 — 161, от 3 до 5 — 74. В этом 
же году было принято на работу 
323 человека и уволилось 302.

Текучесть объясняется прежде 
всего тем, что, поступив на работу, 
большинство не имеет опыта, на-- 
выков, поэтому производитель
ность труда и качество работ не
высокие, а отсюда и сравнительно 
низкие заработки.

Но если смотреть в целом по 
фабрике, то заработки в 1969 
году были несмотря на такую

текучесть неплохими — 86 руб
лей в месяц.

Швеи с опытом, со стажем по
лучают более 100 рублей. Совсем 
недавно пришла на фабрику Катя 
Подручная, маленького роста, 
молоденькая, но за дело взялась 
с желанием. Сейчас среднемесяч
ный заработок ее составляет 
80—100 рублей, у молодого ра
бочего Бориса Трауберга — 86 — 
108 рублей. 10—20 с лишним 
лет трудятся на фабрике А. Я. Гу
реева, В. М. Ершова, Е. СНата
шина, М. Д, Будник, Т. А. Берг и 
другие. У них богатейший опыт, 
знания. Это они подготовили на 
фабрике сотни швей, закройщиц.

молодым
Их среднемесячный заработок за 
прошлый год выразился в 89 — 
104 рублях.

И все же уровень заработной 
платы мог быть выше, если бы на 
фабрике не допускались прогулы, 
простои, лучше использовалось 
рабочее время, ритмично выпол
нялся план.

В минувшем году потери 
рабочего времени составили 9141 
человеко-день, или 42 среднегодо
вых рабочих. Только по этим при
чинам недодано на 30406 рублей

продукции. Отсюда, зачастую, 
снимаются премиальные, заработ
ки людей. В этом большая вина 
и руководителей предприятия: то 
отсутствует сырье, то по другим 
причинам простивают машины, 
много помех в организации труда, 
повышении его производительно
сти, В третьем цехе, например, 
помещение не оборудовано венти
ляцией.

И все же руководители пред
приятия не жалеют ни труда, ни 
средств, чтобы улучшить быт, ус
ловия труда рабочих для закреп
ления кадров. Только в прошлом 
году 234 человека изучили пере
довые методы труда, 30 — овла
дели второй профессией, 7 человек 
учатся в высших и средних учеб
ных заведениях, 14 повысили свою 
квалификацию.

Сотни человек замечательно 
трудятся на производстве. 230 
швейников уже завершили свою 
пятилетку. Приток молодежи на 
фабрику увеличивается, Много 
девушек влилось в коллектив со 
школьной скамьи. Сейчас здесь 
трудятся 78 выпускников средних 
школ. Со временем швейная фаб
рика станет высокоорганизованным 
предприятием-. В ее цехи уже по
ступает новое оборудование, созда
ются лучшие условия для работы. 
Есть надежды, что на швейной 
фабрике будет трудиться много 
молодежи.

Г. СПАСЕНОВ, 
уполномоченный отдела по ис

пользованию трудовых ресурсов.

10-00 — Программа передач. 10-05 — Сбор
ник мультфильмов. 10-30 — Кинопутешествие. 
11-35 — Художественный фильм «Республика 
Шкид». 17-00 — Программа передач. 17-05 — 
Навстречу выборам. Репортаж из политического 
клуба. 17-35 — Стол книжных находок. 18-00 
— Новости. 18-05 — В мастерской художника. 
18-30 — «Подвиг». Телевизионный альманах. 
19-00 — Телевизионная газета. 19-30 — Ко
роткометражный фильм. 19-50 — «Ставрополье 

край химии». 20-20 — Концерт. 20-30 — 
«Время». Информационная программа. 21-15 
— Художественный фильм «Девять дней одного 
года». 23-00 — Тележурнал. 23-15 — Чемпио
нат СССР по спортивной гимнастике. 23-45 — 
Новости, программа передач.

30 МАЯ.
9-00 — Гимнастика для всех. 9-30 — Но

вости. 9-45 — «Здоровье». Научно-популярная 
программа. 10-15 — Поет заслуженная артистка 
БССР С. Данилюк. 10-45 — «Смена». Премьера 
телевизионного документального фильма. 12-15 
— Актерские удачи. 12-45 — Концерт. 12-55 — 
На XVI съезде ВЛКСМ. Трансляция из Крем
левского Дворца съездов. 13-30 — Цветное теле
видение. «Билет в детство». Музыкальный теле
визионный фильм. 14-30 — Факультет науки 
и техники. «Здоровье ребенка». 15-15 — Но
вости. 15-20 — Наша почта. 15-50 — Кино- 
журнал. 16-00 — Телевизионный документаль
ный фильм «Летопись полувека». «Год 1937-й». 
16-50 — Спектакль для детей. 18-05 — Мир 
социализма. 18-30 — Цветное телевидение. 
«КВН-70». 20-30 — Чемпионат СССР по спор
тивной гимнастике. 21-30 — «Званый ужин с 
итальянцем». Телевизионный фильм. 22-40 — 
Международные соревнования по легкой атле
тике (в записи). Передача из Болгарии. 23-30 — 
Новости, программа передач.

ДЕЛА ПИОНЕРСКИЕ

ПОПРАВКА
В № 61 от 21 мая 1970 года в заметке 

«На приз «Кожаный мяч» была допущена 
опечатка. Последнюю фразу первого аб
заца второй колонки следует читать: «Соревнова
ния будут проходить по олимпийской системе (про
игравшая Команда выбывает) с 31 Мая по 15 Июня».

П ионеры Кочубеев
ской средней школы 
№ 2 имени И. А. Ко
чубея 100-летие со 
дня рождения В. И. 
Ленина встретили с 
хорошими показателя
ми. Много полезных 
дел сделали они.

6 апреля, в день 
40-летия со дня уч
реждения ордена Ле
нина, пионеры поздра
вили кавалеров орде
на Ленина с этой да
той. А в дни ленин
ского юбилея в каж
дом отряде прошли 
сборы, посвященные 
этой знаменательной 
дате.

Еженедельно пио
нерские отряды совер
шают экскурсий fe Ле
нинский зал, где они 
узнают новое о жизни

сов. В этих отрядах 
стопроцентная успева
емость. На дружин
ном сборе лучшие от
ряды и лучшие пионе
ры награждены по
четными грамотами.

В школе работает 
музей боевой славы 
имени И. А. Кочубея. 
В нем собран бога
тый материал о Кочу
бее и его сподвижни
ках — участниках 
гражданской войны, 
а также о воинах Be-' 
ликой Отечественной 
войны. Сейчас ребята 
ведут розыски сорат
ников И. А. Ко
чубея и людей, знав
ших его.

Н. ГАТАШОВА, 
председатель совета 
дружины Кочубеев
ской средней шко
лы № 2.

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ!
Колхоз «Красная звезда» проводит 

Обработку посевов сахарной свеклы, 
конопли, сада и лесополос сильно 
действующими ядохимикатами про
тив вредителей сельскохозяйствен
ных культур. Пасти скот, располагать 
пасеки вблизи обрабатываемых уча
стков запрещается.

5—4

Богословский кукурузообрабаты
вающий и хлебоприемный комбинат 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ газо- 
электросварщиков с оплатой повре
менно-премиальной и электриков для 
работы в крупоцехе и комбицехе со 
сдельно-премиальной оплатой труда, 
в среднем — 110 — 120 рублей в 
месяц.

3-3

Кочубеевскому СМУ-3 треста 
«Крайколхозстроя» требуются плот
ники,-каменщики, монтажники, шту
катуры, маляры разнорабочие. Вы
плачивается 30-процентная надбавка 
за передвижной характер работы.

Обращаться по адресу: с. Кочубе
евское, завод ЖБИ, отдел кадров 
СМУ-3. телефон 5-29.

8^4

СГЮРТ

В федерации 
футбола

На очередном заседании 
федерации футбола снята с 
дальнейших соревнова н и й 
команда совхоза «Родина» 
за неявку на две очередные 
встречи.

Футболисты команд сов
хоза «Восход» С. Самойлен
ко, колхоза «Казьминский» 
— Н. Корнилов дисквали
фицированы на три игры за 
неспортивна поведение.

Результаты встреч команд 
«Сельхозтехника» и второй 
команды колхоза имени Ча
паева аннулированы. Коман
де Чапаева — II зачтено по
ражение.

Судья В. Драный отстра
нен от судейства.

НА КУБОК 
ГАЗЕТЫ

Состоялись очередные иг 
ры на кубок газеты «Звезда 
Прикубанья» по футболу. В 
четверть финала вышли 
команды завода автоспец- 
оборудования, колхозов име
ни Ленина, «Полярная звез
да», «Казьминский», совхо
за «Восход» и пенькозавода.

Полуфинальные и финаль
ные встречи состоятся 24 
и 31 мая в селе Кочубеев
ском.

Г. ЧИГРИН, 
председатель федерации 
футболав

Редактор 
Б. МАКРУШИН.

ГОВОРИТ КОЧУБЕЕВСКОЕ
Вторник, 26 мая. 7-20 — Район

ные новости. 7-25 — Настречу вы
борам.

Четверг, 28 мая, 7-20 — Репортаж 
со стригального пункта. 7-28 — 
«Крепить дисциплину труда». Бесе
да. прокурора района М. А. Сысоева.

Суббота, 30 мая. 7-20 — Вести с 
полей. 7-25 — Радиожурнал.
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Заботливо собирали пионеры 
Воровсколесской средней шко
лы в альбом фотографии и ри
сунки, рассказывающие о жиз
ни В. И. Ленина.

На снимке: пионеры с аль
бомом.

и деятельности вож
дя.

Пионеры принимали 
активное участие во 
Всесоюзном коммуни
стическом субботнике. 
В апреле ребята сдали 
1040 килограммов 
макулатуры, а также 
справились с отряд
ными заданиями, ко
торые давал совет 
дружины: собрали
много воспоминаний 
участников Великой 
Отечественной войны, 
провели встречи с ве
теранами войны, со
брали марки и значки 
с изображением на 
них В. И. Ленина.

При проведении 
итогов экспедиции 
«Заветам Ленина вер
ны» лучшими отряда’ 
ми оказались отряды 
6 «Б» и 6 «В» клас-


